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be-, empf-, ent-, er-, ge-, hinter-, miss-, ver-, zer-

Liste mit allen untrennbaren Vorsilben

Beispiel: Untrennbare Verben

Ich empfehle dir, bei der Hitze ins Schwimmbad zu gehen.

Das untrennbare Verb empfehlen steht hier an der zweiten Stelle und wird 
nicht getrennt.

Wortstamm
Was sind untrennbare Verben?

Was sind untrennbare Verben?

• In der deutschen Sprache gibt es die Möglichkeit, mit Vorsilben Verben zu bilden.
 
• Es gibt eine Reihe von Verben, die untrennbare Vorsilben haben.
 
• Diese untrennbaren Vorsilben werden nie vom Verbstamm getrennt; sie werden daher 

immer zusammengeschrieben.
 
• Die Silbe ge- wird bei den trennbaren Verben für das Partizip II nicht hinzugefügt.
 → Kolumbus hat Amerika entdeckt.
 
• Untrennbare Verben sind zum Beispiel:
 → betreten, empfehlen, erkennen, gehören, hinterlegen, vernichten, zerstören

 Achtung!
 
• Es gibt auch trennbare Verben. Du kannst trennbare und untrennbare Verben so 

unterscheiden: Wenn die Vorsilbe unbetont ist, ist das Verb immer untrennbar.


